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Sehr geehrter Herr Kollege, 
lieber Freund, 

ganz herzlich möchte ich mich für die ganze Delegation aus Lud-
wigsburg für das interessante Verwaltungstreffen in Montbéliard 
bedanken. Ich darf Ihnen und Ihren Mitarbeitern gratulieren zu 
der Art und Weise, wie Sie das Thema Grünplanung und Umweltschutz 
angehen und umsetzen. 
Wir haben alle viele gute Anregungen mit nach Ludwigsburg zurück-
nehmen können. Herzlichen Dank auch für die bekannt große Gast-
freundschaft und die perfekte Organisation. 

Von Monsieur Cornec kommt die Anregung, daß wir uns im nächsten 
Frühjahr in Fortsetzung dieser Reihe in Ludwigsburg mit dem Thema 
Neue Medien befassen. Diesen Vorschlag nehmen wir gern auf. Wir 
werden versuchen, ein interessantes Programm vorzubereiten. Den 
Termin können wir später abstimmen. 

In der Hoffnung, daß es Ihnen gut geht verbleibe ich mit den 
besten Wünschen für Sie persönlich und Ihre Arbeit 

Dr. Christof Eichert 

  

Recyclingpapier, ein weiterer Beitrag unserer Stadt zum Umweltschute 

® Sie erreichen uns mit dem 
Bus (Haltestelle Rathaus 
bzw. Arsenalplan) 
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Betr.: Verwaltungstreffen Montbéliard 

Das letzte Verwaltungstreffen zum Thema Grünplanung und Umwelt-
schutz war nach allgemeiner Einschätzung wieder ein guter Erfolg, 
und zwar sowohl atmosphärisch als auch inhaltlich. Auf beiden 
Seiten wird daher angestrebt, die derzeitige Form mit einem Gene-
ralthema über zwei Tage fortzuführen, wobei der gemeinsame Abend 
noch optimiert werden kann, wenn es gelingt, den Gemeinderat 
stärker einzubinden. Das wollen wir 99 versuchen. 

Für 99 hatten wir in Abstimmung mit Dr. Eichert vorgeschlagen, am 
Vorabend des 50jährigen Jubiläums der ersten deutsch-französi-
schen Städtepartnerschaft unter uns eine Zwischenbilanz durchzu-
führen mit einer Perspektive auf die zukünftige Zusammenarbeit, 
ein Thema, das dann im Jahr 20000 bei uns auf einem internationa-
len Kongreß mit dem RGED erörtert werden wird. Aus Montbéliard 
kam der Vorschlag von Herrn Cornec, in Ludwigsburg im Frühjahr 
die Neuen Medien zu präsentieren. Er selbst war anläßlich des 
dortigen Betriebsausflugs ja im Juli bereits mit seinen leitenden 
Angestellten in der Reinhardskaserne und möchte das Thema in 
Montbéliard puschen. 

Vor die Alternative gestellt sollten wir, meine ich, dem Wunsch 
aus Montbéliard entgegenkommen und in Ludwigsburg ein schönes 
Programm mit Filmakademie, Reinhardskaserne, BTV und weiteren 
interessanten Angeboten zusammenstellen. 

Das Thema Städtepartnerschaft könnten wir um ein Jahr verschie-
ben. Es sollte in Zusammenarbeit mit dem DFI in Ludwigsburg 
stattfinden. Nachdem es so aussieht, daß der Int. Kongreß eher im 
Herbst stattfinden wird, wäre eine Vorberatung im Frühjahr sinn- 
voll. 

Für Herbst 99 in Montbéliard brauchen wir dann noch ein weiteres 
Thema, aber das ist sicher kein Problem. Zum Beispiel könnten wir 
nach den Kommunalwahlen eine Montbéliard-Einführung für Neu-Ge-
meinderäte machen. 

Wenn dieser Fahrplan grundsätzliche Zustimmung erhält, würde ich 
gern nach Montbéliard Einverständnis vermelden wegen des Themas 
"Neue Medien" Frühjahr 99 in Ludwigsburg. 

Noch einen letzten Hinweis auf die Planung 2000: 
Nachdem wir in Ludwigsburg die Festveranstaltungen zum Partner- 



schaftsjubiläum um das Marktplatzfest herum am letzten Juni-Wo-
chenende bündeln wollen, hat Montbéliard sich für das Wochenende 
davor entschieden, um der Fußball-Europameisterschaft aus dem Weg 
zu gehen. Die Termine liegen ein wenig eng beieinander,aber das 
macht die Geschichte sicher auch intensiver, und die Woche Vor-
lauf in Montbéliard ist die beste Werbung für uns. 

In welchem Kontext man in Montbéliard feiern wird, steht noch 
nicht fest. Das Prinzenfest der letzten Jahre war wohl ein Flop. 
Statt dessen bastelt man an einem "Kuhfest"; Montbéliard ist eine 
in ganz Frankreich bekannte Kuhrasse. Der Begriff soll für die 
regionalen Spezialitäten aufgenommen und touristische verwertet 
werden. 
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